
Compte-Rendu d’Assemblée Générale
21/09/2019

L’assemblée générale a eu lieu le 21 septembre 2019, dans la salle Renoir du centre Ravel.

Liste d’émargement et pouvoirs
16 familles présentes ayant signé la liste d’émargement + 15 pouvoirs
Début de l’AG à 19h15

Ordre du jour
◦ Approbation des rapports moral, d’activité et financier
◦ Affectation des dons pour le soutien à Amap Idf
◦ Délibération sur le montant de l’adhésion 2020 -2021 (12€ en 2019-2020)
◦ Renouvellement du bureau
◦ Bilan des référents
◦ Nouveaux contrats
◦ Questions diverses

Rapport moral, rapports d’activités et bilan des participations de BonAmappétit à diverses actions locales 
sont faits en présence de M. Thévenot, maire de Vélizy.

Approbation du rapport moral, d’activité et financier
Le rapport moral du président est en pièce jointe.
Les bilans financier, et des différents contrats et commandes ponctuelles, fournis par les référents, 
sont présentés sur les planches en annexe. Ils seront publiés sur le site de BonAmappétit
Les rapports moral, d’activité et financier sont approuvés à l’unanimité

Affectation des dons pour le soutien aux agriculteurs de l’Amap Idf
La somme reversée par BonAmappétit à l’Amap Ile de France est actuellement de 6€ par 
adhésion.
Le trésorier propose deux options  :

• rester à 6€ par adhésion
• passer à 7€ par adhésion.

Les votants choisissent de passer à 7€ à l’unanimité.

Montant de l’adhésion pour la saison 2020-2021
L’adhésion passera à 14€ l’année prochaine    Approuvé à l’unanimité

Le trésorier souligne que la mairie de Vélizy demande de différencier le montant des cotisations  
entre véliziens travaillant à Vélizy et non véliziens.
Ce n’est pas dans l’esprit de l’association, d’autant moins que l’adhésion est par famille et pas 
individuelle.
=> le montant de l’adhésion est le même pour toutes les familles.

Renouvellement du bureau
Jean-Marc Vié démissionnaire du poste de trésorier et de vice-préésident de BonAmappétit 
Claire Bédei et Yvette Goupillier démissionnent de leur poste de secrétaire adjointe chargée de la 
communication
Michèle Vié (actuellement trésorière adjointe) postule au poste de trésorière 
Cristelle Bonnet et Alice Jouneau postulent aux postes de chargées de communication.
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Sont élus à l’unanimité :
• Président : Jérôme Josserand
• Trésorière : Michèle Vié
• Secrétaire : Martine Jeandel
• Chargées de communication : Cristelle Bonnet et Alice Jouneau (en charge notamment de 

la diffusion de la lettre de VDD – Vélizy Développement Durable).

• Jean-Marc reste le référent internet et administrateur vis-à-vis de l’hébergeur du site.
Transitions à prévoir, notamment pour la comm.

Bilan avec les référents
Voir les planches en annexe.

Pour la nouvelle saison 2019-2020, les référents restent les mêmes.
◦ Martine : Les légumes de Gaël
◦ Alain : Les fruits de la maison Gaillard
◦ Philippe : Le miel de Julien
◦ Monique : Le bœuf et le veau de Marion et Antoine
◦ Florence et Patrick : Le pain et la farine de La Budinerie 
◦ David : Les pâtes de la ferme Lafouasse
◦ Christine  : Les œufs du Collectif Percheron
◦ Yves : Le Collectif Percheron
◦ Jérôme : le pain de Benoit
◦ Delphine : riz de Camargue
◦ Marie-Laure : les pruneaux
◦ Sébastien : les oranges

Remarques lors des présentations des référents
Pâtes & légumes secs :
Nouveauté cette année, possibilité de commander des lentilles.
Livraisons le deuxième jeudi du mois, pour être disjoint des livraisons de farine

Légumes
Michèle a établi un récapitulatif des légumes livrés par semaine, et sur l’année. Il est joint à ce CR. 
Un point est à faire avec Gaël sur la variété des légumes fournis et sur ses problèmes et contraintes, en lui 
demandant de nous informer plus fréquemment.
Visite chez Gaël le 29 septembre, en même temps que les autres AMAP qu’il livre.

Pain
Nouveauté la Budinerie : de la brioche et du pain au petit épeautre.
Nouveau fournisseur : Benoît. Propose des pains différents de ceux fournis par la Budinerie,.

Oeufs
Pas de nouvelles de Florence.
On continue avec le Collectif Percheron. Le prix des œufs a un peu augmenté.

Colis de viande
Par contrat désormais, et plus à la commande. Livraison possible en décembre, mai-juin, et septembre.
Livraison pendant la distribution du jeudi ce qui permet à Antoine d’échanger avec les amapiens.
Idée émise : Voir avec Antoine s’il serait possible d’avoir des colis moins gros (par ex. 2,5 kg), 
différenciant "pièces nobles (en augmentant le prix) et pièces moins nobles (en baissant le prix ?) afin que
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cela corresponde plus à la demande de certains adhérents et les inciter à commander plus souvent ?

Résultats sondage 
Jean-Marc et Michèle nous communiquent les résultats du sondage fait au printemps. Il est joint à ce CR.

Bilan des participations de BonAmappétit à différentes actions sur Vélizy :
• Défi zéro déchets piloté par l’ALEC (Agence Locale de l’Energie et du Climat - www.alecsqy.org)

de Saint-Quentin en Yvelines : une dizaine de familles ont participé.
• Participation à l’animation zéro déchet de la médiathèque
• Participation à l’exposition Faim et Climat, en collaboration avec le CCFD-Terre solidaire 

(anciennement comité catholique contre la faim et pour le développement), (préparation de 
panneaux explicatifs sur les actions locales, accompagnement des élèves et collégiens venus 
visiter l’exposition)

• Organisation d’un repas en collaboration avec l’épicerie solidaire, visant à promouvoir l’utilisation
des légumes (ceux de BonAmappétit en l’occurence)

• Rédaction de lettres VDD (Vélizy Développement Durable), visant à informer les adhérents (y 
compris les anciens adhérents qui sont restés abonnés à la lettre) des actualités et possibilités de 
sorties à Vélizy et à proximité, dans les domaines du développement durable et de l’ESS 
(Economie Sociale et Solidaire).

Nouveaux produits
Bon retour dans le sondage.
A refaire.

Questions diverses
Créneau horaire
Jean-Marc profite de la présence de M. Thévenot pour souligner que la diminution du nombre d’adhérents
s’explique aussi par la difficulté pour certains de passer pendant nos horaires d’ouverture, et demande s’il 
est possible de décaler la plage horaire (fin une demi-heure plus tard par exemple) ou d’avoir un créneau 
dans un autre lieu.
Réponse de M. Thévenot: à redire et faire apparaître lors des demandes d’affectation des créneaux au 
mois de mars 2020.

RGPD 
A prendre en compte dans le bulletin d’adhésion de l’année prochaine (nécessité de respecter les 
contraintes imposées par la loi. Demander à Vélizy Association).

Lettre VDD (Vélizy Développement Durable)
La prochaine lettre envoyée mentionnera le changement des rédactrices

A tous les adhérents : Si vous avez des idées ou des questions, vous  pouvez écrire à 
contact@bonamappétit.fr

Idées pour amélioration des distributions
• 1 badge avec son nom pour les distributeurs. Chacun crée le sien : place à votre imagination
• mettre des tabliers à disposition des distributeurs (Claire a des draps, et peut faire, avec des 

bénévoles de la ressourcerie, de la teinture végétale avec les pelures d’oignons que Claude a mises
de côté)

• faire un trombinoscope des adhérents (en tout cas de ceux qui ont accepté qu’on prenne leur 
photo!). Un appel aux bonnes volontés est lancé pour le construire
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C’est fini
La séance est levée à 21h25. Place au moment convivial, grâce aux victuailles apportées par les 
participants.

A cette occasion, les participants demandent à disposer sur le site de BonAmappétit, d’un espace 
d’échange de recettes et de commentaires sur ces recettes.

Le président
Jérôme JOSSERAND

Le trésorier
Jean-Marc VIE

La secrétaire
Martine JEANDEL
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